

*« Et si j'ouvre la bouche, c'est seulement pour dire :  
- L'air est frais, quel bel automne ! »  
(Xin Qiji)*

Son épouse Jacqueline **Clément** ;  
Ses enfants Marc, Françoise-Marion et Alain **Clément** ;  
Ses petits-enfants Clyde et Eleanor **Philippoz** ;  
Ses neveux et nièces, ses cousins ;  
Sa famille en Israël et en Amérique ;  
Son ami Pierre-André et ses amis proches Dany, Philippe, Pierre-Michel, Florian ;  
ont l'immense chagrin de vous faire part du décès du

**Docteur François CLÉMENT**  
**Hématologue**

Fils de Ania Clément-Rosenfeld et du peintre Charles Clément.  
Il s'est éteint à l'âge de 92 ans au soir du 5 juillet.

Un grand merci aux médecins et au personnel de la Clinique Sylvana  
pour leur dévouement et leur gentillesse.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la chapelle B de Montoie, à Lausanne,  
le vendredi 9 juillet à 16 heures 30.

Domicile de la famille : Avenue du Léman 39 – 1005 **Lausanne**.